



Le bridge se joue aussi en numérique !

publié le 22/05/2021

La pandémie n'a pas épargné les jeunes bridgeurs, privés de tournois, de finales régionales et nationales depuis deux années.

Pleine de ressources, la Fédération Française de Bridge a organisé pour cette année un festival en ligne sur le site Funbridge. Tous les bridgeurs de France vont s'affronter pendant deux semaines sur les mêmes donnes, en jouant contre trois robots. Un classement individuel sera donné. Pas banal pour un jeu qui se joue normalement en équipe !

Les élèves du collège vont jouer les donnes imposées du 17 au 30 mai, chacun dans leur catégorie.

Joue en ligne ne leur fait pas peur !

Pour les élèves cadets (c'est à dire à partir de la 4ème), une finale nationale est organisée sur le site RealBridge le dimanche 6 Juin.

Pour ces bridgeurs chevronnés, c'est un véritable tournoi avec caméra et micro, comme en présentiel mais chacun chez soi. Les élèves devront être connectés de 13h30 à 18h pour jouer 24 donnes avec une mi-temps de repos, car c'est un exercice intellectuel qui demande une grande concentration.

Cette année au collège, 38 élèves de 5ème, 4ème, 3ème ont suivi une heure de cours de bridge hebdomadaire. Plus de 30 élèves de 6èmes ont commencé l'initiation.

Tous les élèves peuvent choisir l'option bridge l'année prochaine : un bon moyen de réfléchir tout en s'amusant !

Pour lire le journal numérique des jeunes bridgeurs, cliquez sur le lien ci-dessous :

<https://fr.calameo.com/read/006151560f4d8f9aeea52>

Portfolio

